

Museo de la Ciudad presenta al grupo `Vox Calermian´

Fecha de publicación: 25/04/20160:00

Descripción:

La concejalía de Cultura y Deporte, presenta el domingo 1 de mayo, a las 12h. en el Museo de la Ciudad al grupo `Vox Calermian´. Este grupo inició su andadura musical el Festival Internacional de Folklore en Minsk (Bielorrusia).

Once personas forman `Vox Calermian´, entre músicos y cantantes. El alma del grupo, Inessa Solovieva, la dulce voz de soprano que embarcó al resto de componentes en esta aventura. Junto a ella cantan Carmen Chordá, Margarita Cano, que además escribe la letra de algunas canciones y toca la guitarra, y Ana Martínez, que también toca la flauta travesera.

Las contraltos del grupo son Leonor Molina, Milagros Reta y Sandra Martín. Sixto Franco y Ernesto Talamantes son los tenores de `Vox Calermian´, ambos tocan además el clarinete y Ernesto es el compositor y virtuoso de los arreglos musicales necesarios. Y como bajos contamos con Cristian Mediavilla y Ruslán Mediavilla, que asimismo se encarga de poner el ritmo al grupo con la percusión.

Las entradas se podrán retirar a partir del martes 26 de abril en el Museo de la Ciudad.
C/ Andrés Torrejón nº 5